

## **Union mondiale des villes olympiques : visite d'un groupe de jeunes chinois à Lausanne**

**Mercredi 26 janvier 2011, un groupe de huit écoliers de Beijing participera à un mini-tournoi de football avec des juniors de la Lausanne Foot Académie. Cette rencontre s'inscrit dans le cadre des activités de l'Union mondiale des villes olympiques (UMVO), qui offre une plateforme d'échange entre villes ayant organisé des Jeux ou souhaitant le faire et propose, entre autres, de mettre en évidence le caractère éducatif du mouvement olympique.**

L'Union mondiale des villes olympiques (UMVO), fondée par Lausanne et Athènes, a pour but l'échange d'expériences et de compétences entre villes organisatrices de Jeux olympiques et villes candidates. Elle propose aussi de promouvoir les villes olympiques contemporaines en tant que centres de développement d'activités sportives et culturelles internationales. A ce titre, elle offre à ses membres un relais auprès des institutions olympiques installées à Lausanne.

A la suite des Jeux olympiques de 2008, la ville de Pékin a mis en place une politique d'éducation visant à encourager les enfants à faire du sport et à lutter contre l'obésité des jeunes. La Beijing Olympic City Development Association (BODA) a donc offert un camp d'hiver à Lausanne sur le thème du sport et de la santé aux gagnants de l' « Olympic City Cup », un tournoi de foot organisé pour les écoliers de Beijing (classes élémentaires et secondaires). Dans le cadre de ce voyage, une visite du Comité international olympique (CIO) et du Musée olympique sont également prévus.

**Mardi 25 janvier 2011** à 19h15, ces écoliers de Beijing seront officiellement accueillis, avec leur accompagnants, à l'Hôtel de Ville (pl. de la Palud) par Marc Vuilleumier, directeur de la sécurité publique et des sport.

**Mercredi 26 janvier 2011** à 15h, ils disputeront un **tournoi de football** avec les juniors de la Lausanne Foot Académie à la salle omnisport du Centre sportif des Bergières (av. des Bergières 44). La rencontre sera suivie d'une initiation au curling à Ouchy (ch. des Pêcheurs 7), en présence de Jean-Christophe Bourquin, directeur de la sécurité sociale et de l'environnement.

Les représentants des médias sont cordialement invités à assister à l'une ou l'autre de ces rencontres.

Service du développement de la Ville et  
communication

**Pour tout renseignement complémentaire, prendre contact avec :**

- **Marc Vuilleumier, directeur de la sécurité publique et des sports, 021 315 32 00**
- **Denis Décosterd, chef du développement de la Ville et communication, 021 315 24 10**

Lausanne, le 24 janvier 2011